

Date : 5 juillet 2023

Lieu : Viennay

Service communication

Jérôme Chaussoneaux / Tél : 05 49 71 08 80

INTERLOCUTEURS DU POINT PRESSE :

Elus : Jean-Michel Prieur, Président de Parthenay-Gâtine, Emmanuel Allard, vice-président en charge de la qualité des équipements, infrastructures et innovation numérique, Philippe Albert, vice-président en charge du scolaire

NOTE DE PRESSE

Ecole Jules Vernes : début des travaux

Les travaux de réhabilitation de l'école Jules Vernes à Viennay vont débuter pour une année de travaux.

Un site unique

Afin d'optimiser les surfaces construites et favoriser le fonctionnement de l'école, l'ensemble des classes maternelles et élémentaires seront réunies sur un site unique. Les bâtiments actuels de l'école élémentaire seront libérés en septembre 2024.



Les travaux débutent en juillet par le désamiantage et la démolition du préfabriqué abritant la garderie et le préau.

Les travaux comprennent :

- la création d'une chaufferie, d'une salle des maîtres, d'un bureau, d'une classe maternelle et dortoir, de sanitaires,
- la réfection d'une salle de motricité et de la deuxième classe de maternelle,

- la création d'un préau le long des classes élémentaires et d'une rampe d'accès à la cour.



Vue de la cour de l'école

La durée estimative des travaux est d'un an.

L'organisation

Pendant les travaux, la classe des GS/CP est installée dans la bibliothèque. Les autres classes resteront dans leurs locaux actuels. Un modulaire de 60 m² avec sanitaires sera installé dans la cour du bâtiment maternelles pour assurer les activités périscolaires.

Après les travaux, les classes seront réparties de la façon ci-dessous :



En chiffres

Le coût prévisionnel des travaux de réhabilitation de l'école de Viennay, est de 795 000 € H.T.

Subventions :

- DETR : 215 809€
- DSIL : 219 447 €

359 744 € d'autofinancement